

岩見沢聖十字幼稚園 施設関係者評価

評価年月日 令和5年 3月 3日

評価者氏名 宮野 美紀

【園長の自己評価について】

＜自主性を育てる保育＞を目指し環境づくり、研修など積極的に取り組む姿勢と情熱が続いているのが素晴らしいと感じます。

特色ある活動をする園として地域への役割も大きく担っていて、求められているという自負と責任感が感じられ素晴らしい。

それらを推進するための一番の課題である人事管理についても、反省を生かし改善に努め、職員が働きやすく、共通意識を持ち、協力し合って働ける職場を考えていく姿勢が伺えて素晴らしい。

子ども達の笑顔につながる大切なところだと考えます。

【教職員の自己評価について】

3段階の大まかな反省だけでなく、各項目に対して具体的に自由に書くという反省の仕方により、問題点が個人的なものなのか、全体的なものなのかが浮かび上がりやすくなっていてとても良いと思います。

園の理念や特色を理解して進めているつもりでも、保育の指導法などそれぞれの個性や特徴もあるだろうし、お互いがどこまで歩み寄ってやっていくかは難しさもあると思います。こうして自己評価をまとめることにより、問題点がはっきりして、話し合うきっかけになり、反省改善していく土台になるものになっていると思います。

研修研究に関する項目がほかの項目に比べ＜あまりできていない＞の回答が多いのは、多忙の表れと感じます。働き方改善、人材確保など進むことを願います。

＜保育の楽しみ喜びを感じている＞の結果が聖十字幼稚園のすばらしさを表していると感じます。

【保護者アンケート結果について】

聖十字幼稚園の教育理念に賛同し、理解しながら子ども達の成長を喜び、感謝の気持ちが溢れていると感じます。

多忙の中、丁寧に子ども達を見守って下さる先生方を思いやる言葉もたくさん出てくるほど、先生方と保護者の関係性が良好であることが伺えます。

他園との違いにも気づき聖十字幼稚園に通えたことを誇りに思っている様子も伺えます。課題と思える事にも忌憚なく受け答えして、真摯に向かい合っていく園の姿勢を感じ、子どもを中心に、保護者も先生方も園もあたたかく手をつなぐ様子が感じられました。

【その他】

ストレスチェックも含め、自己評価の結果がグラフ化されているので、目視しやすく、問題点も浮かび上がりやすくなっていて良いと思います。

先生方の具体的な評価反省の中から、真剣に子ども達と向き合い、悩み、苦勞しながらも喜びを持って生き生きと保育されていることが見えて来て、個人的に感銘し、勉強させられる内容でした。